



BOLETÍN DE INNOVACIÓN, LOGÍSTICA Y OPERACIONES

Departamento de Gestión Industrial, Agroindustrial Y Operaciones

En la edición del mes de septiembre se consignan algunas de las actividades que se está realizando desde el departamento de Gestión Industrial, Agroindustrial y Operaciones. Tuvimos muchas ponencias en diferentes congresos a nivel mundial. Así mismo se firmó un convenio con la Universidad de Nuevo León para aumentar movibilidades entrantes y salientes entre ambas universidades. En este mes iniciamos con la estrategia SABER PRO con miras a sobrepasar la media nacional en los pregrados que están adscritos al departamento. Esta estrategia hace parte de uno de los focos fundamentales para mantener la excelencia y liderazgo académico en la región Caribe; cada uno de nosotros, desde el estudiante, el profesor, el graduado y la familia, debemos comprometernos en lograr la meta de sobrepasar la media nacional en cada una de las pruebas genéricas y específicas.

Jairo R. Coronado-Hernandez, PhD
Decano de Departamento

Ponencia: Application of Work Study to Process Improvement: Fruit Nectar Case.



Presentación ante los asistentes al evento.

La Ingeniera Mayra Macías participó en calidad de ponente en la 18th International Conference on Computer Information Systems and Industrial Management Applications (CISIM – 2019), evento organizado por la Bialystok University of Technology (Polonia) y Belgrade Metropolitan University (Serbia), desarrollado en esta última institución del 19 al 21 de septiembre, cuyo objetivo fue posibilitar el encuentro de investigadores internacionales y visibilizar sus aportes alrededor de los sistemas de información y la gestión industrial. En este evento se presentó el artículo titulado: Application of Work Study to Process Improvement: Fruit Nectar Case, el cual fué publicado en Lecture Notes in Computer Science, categorizada en Q2 (H index: 324) de la editorial Springer.

Convenio con la Universidad Nuevo León de México:

El profesor Rafael Rojas, del área de Gestión de Operaciones, acaba de lograr un convenio de movilidad con la Universidad de Nuevo León de México. En el año 2020 tendremos una misión internacional en la Universidad de la Costa con la Universidad de Nuevo León.

Felicitaciones por este logro en nuestro Departamento.



Visita a laboratorios SENA:

los días 27 y 28 de septiembre, los estudiantes de Procesos Industriales I y II realizaron su laboratorio en las Instalaciones del Sena donde los estudiantes desarrollarán sus proyectos en conjunto con técnicos del Sena. Gracias al tutor Jaime Arévalo por su acompañamiento.



Conferencia Internacional: La industrial 4.0 en España.



La conferencia Internacional “La Industria 4.0 en España: Construyendo el ecosistema digital”, que se llevó a cabo el día 10 de agosto fue organizada por la Especialización en Gerencia de Proyectos, la cual tuvo como invitado al profesor José Luis Hervás Oliver, quien nos visitó desde la Universidad Politécnica de Valencia (España) y quien a su vez es docente medio tiempo internacional del Departamento de Gestión Industrial, Agroindustrial y Operaciones. El evento contó con la participación de estudiantes de pregrado, posgrados, graduados y administrativos de la Institución.

Estudiante de Agroindustrial en Congreso de sostenibilidad Ambiental:



El estudiante Gustavo García Camargo del programa de Ingeniería Agroindustrial asistió al primer Congreso Nacional de Sostenibilidad Ambiental realizado en la ciudad de Santa Marta (Magdalena), los días 5 y 6 de septiembre de 2019. Gustavo García presentó el trabajo titulado “Evaluación agroecológica preliminar de dos sistemas productivos forestales en los municipios de Compuertas y Repelón en el Departamento del Atlántico”.

Jornada actualización académica:

La Especialización en Gestión Integral de la Calidad y el Área de Calidad del Dpto. de Gestión Industrial, Agroindustrial y Operaciones de la Universidad de la Costa, desarrollaron el pasado 29 de agosto la Jornada de Actualización Académica “Claves para el éxito sostenido: La gestión del cambio”. El evento contó con la participación de estudiantes, graduados, profesores e invitados del sector externo quienes se reunieron en torno a la gestión del cambio en las organizaciones como resultado de la implementación de mejoras en sus actividades y procesos. La charla estuvo a cargo del Ing. Ricardo Pérez Silva, Instructor Senior y Auditor interno HSEQ de SGS Colombia.



Taller Profesional: Gestionando el Talento para la empleabilidad:

Se realizó taller profesional para estudiantes de Ingeniería industrial como profundización de la asignatura de Gestión del Talento Humano el día 14 de septiembre. El taller fue liderado por los ponentes Shirly Camargo Carrillo. Psicóloga, Esp. salud ocupacional y Coach Profesional, Ricardo Jaimes Céspedes, Economista, Esp. Derecho laboral, Magister Administración de empresas.- Pensiones y cesantías Porvenir.

